Ressort: Finanzen

Evonik will sich bei etwaigen Übernahmen Zeit lassen

Berlin, 08.09.2015, 15:01 Uhr

GDN - Der Chemiekonzern Evonik will sich bei der Suche nach Übernahme-Kandidaten Zeit lassen. "Wir wollen weiter wachsen. Ob auch durch Zukäufe, das prüfen wir mit kühlem Kopf", sagte Evonik-Finanzvorstand Ute Wolf der "Rheinischen Post".

"Wir lassen uns nicht unter Zeitdruck setzen." Die China-Krise sieht der Konzern gelassen. "Ungeachtet der gegenwärtigen Turbulenzen an den Finanzmärkten bleibt das Land ein wichtiger Absatzmarkt für uns und unsere Kunden. Auch bei etwas niedrigerem Wachstum sind wir mit unseren Produkten dort gut aufgestellt", sagte Wolf.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-60027/evonik-will-sich-bei-etwaigen-uebernahmen-zeit-lassen.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com